



La Russie lance une attaque record de drones

- Ezekiel Malone
- [25/02/2025](#)

La Russie a lancé dimanche sa plus grande attaque de drones contre l'Ukraine depuis qu'elle a envahi le pays il y a trois ans.

- 267 drones et 3 missiles balistiques ont pénétré dans l'espace aérien ukrainien, battant ainsi le record de décembre de 193 drones.
- 138 drones ont été abattus.
- 119 ont été brouillés par la guerre électronique.

La frappe a touché les régions de Dnipropetrovsk, Kiev, Odessa, Poltava et Zaporijjia. Outre les dégâts occasionnés, cette attaque a fait trois morts et neuf blessés.

Le mal prophétisé : Même si les négociations de cessez-le-feu semblent lui être favorables, Poutine continue d'intensifier ses attaques.

La Bible révèle que le président russe Vladimir Poutine sera responsable d'un nombre inconcevable de victimes lors d'une prochaine guerre mondiale. De telles attaques montrent qu'il a la résolution de réaliser ce que la Bible prédit.

En savoir plus : Lisez notre brochure gratuite, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).